

# Educación, Cultura y Promoción Turística: Agenda cultural y de ocio fin de semana

**Fecha de publicación:** 14/11/2014 00:00

**Descripción:**

## **TEATRO**

Teatro del Bosque

**Viernes 14 / 21.00 h.**

### **Teatro de humor « Cube»**

Los ganadores de «Tú sí que vales 2011» en un increíble espectáculo que va más allá de la danza. El espectáculo de danza *Cube está* a cargo de la Compañía Kulbik; dirigida por Kanga Valls (quien ha creado también la coreografía) e interpretada por Susanna Ayllón, Manel Cabezas, Aina Lanas, Kiko López, Sergi Orduña, Isaac Suárez y el propio Kanga Valls. *Cube* transcurre en un enorme cubo imaginario que se transforma en función de las emociones que todos hemos experimentado alguna vez. Un lugar de líneas inexistentes donde se concentran la libertad (y su negación), la curiosidad, la angustia, el juego, el amor...

Teatro Centro Norte-Universidad

**Viernes 14 / 20.00 h.**

### **Muestra de Teatro Universitario 2014 . «Quien lo probó lo sabe»**

La Muestra de Teatro Universitario #proyecto enfocado a reforzar el vínculo entre el Teatro y la Universidad# que organizan el Ayuntamiento de Móstoles y la Universidad Rey Juan Carlos, la obra *Quien lo probó lo sabe*, de Lope de Vega y José Luis Alonso de Santos, a cargo del grupo Teatro Brik, perteneciente al Campus de Vicálvaro de la Universidad Rey Juan Carlos (URJC). El Aula de Teatro del campus de Vicálvaro de la URJC se crea en octubre de 1997. Son los propios universitarios aficionados al teatro quienes, tras haber montado ellos solos el año anterior la obra *Bajarse al moro* de J. L. Alonso de Santos (con la que llegaron a actuar en el Teatro Calderón de Madrid), piden al departamento de Extensión Universitaria que busque a un profesional que asesore y dirija la actividad teatral en el campus.

Teatro del Bosque

**Sábado 15 / 20.00 h.**

**Teatro «Taitantos»**

La pieza, *Taitantos* de Olga Iglesias, está dirigida por Coté Soler e interpretada por Nuria González (voz en *off*: Isabel Romero de León).

En esta obra confluyen los talentos de Coté Soler: actor, escritor, director y productor premiado en cada una de sus facetas; de Olga Iglesias, escritora y redactora polifacética; y desde luego el de la actriz Nuria González, de sobra conocida por el público español, artista de la escena cuyos registros cómico y dramático fluyen por igual en teatro, cine y televisión. Ha sido premiada por la Unión de Actores, por el Festival de la Comedia de Monte Carlo, por el festival de Málaga de Cine Español; y asimismo nominada como actriz al Goya y a los premios del Círculo de Escritores Cinematográficos.

Teatro Villa de Móstoles

**Domingo 16 / 12.30 h.**

**Teatro de títeres y animación: «Hay un gallo en tu tejado»,**

Concierto didáctico en inglés destinado a aproximar a los niños al hecho musical

La pieza está dirigida por Ignacio Yuste e interpretada por Sonia Muñoz. Las animaciones son de Francisco A Piris, los Monigotes de «2.0» y la música original de Jesús Mañeru. Tras varios montajes de calle, se inició con *El viaje de Martín* una nueva etapa de investigación en la que se conjugaron teatro, animación, títeres y música, siendo *Hay un gallo en tu tejado* segunda experiencia del grupo Titiriguiri Teatro gira en: Red de teatros Comunidad de Madrid, Castilla León, Principado de Asturias, FETEN 2012; Festivales Redondela, Tolosa, Ciudad Rodrigo, Muestra de Teatro Infantil de Eibar...

**EXPOSICIONES**

Centro Sociocultural Norte-Universidad

**Hasta el 12 diciembre**

**Exposición "1895-2014. El último viaje del celuloide"**

La muestra "*El último viaje del celuloide*", de la artista María José Perales Micó se compone de un total de cuarenta fotografías analógicas en blanco y negro, cada una de ellas pretende reflejar el trabajo cinematográfico que se encuentra entre bastidores.

Tras pasar por la Cineteca del Matadero como Corazón de Hojalata acompañando al festival Documenta Madrid, y posteriormente por la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de España y la Universidad Complutense de Madrid, este proyecto fotográfico de carácter ambulante y divulgativo, permanecerá un mes en

Móstoles para ser visitado por cuantos quieran adentrarse en el misterio de la cabina de proyección cinematográfica.

Centro Sociocultural Caleidoscopio

**Hasta el 28 de noviembre**

**Exposición: *Pintura sin fronteras***

El madrileño Ikella Alonso expone *Pintura sin fronteras, hasta el 28 de noviembre*, en el Centro Sociocultural Caleidoscopio.

La propuesta consiste en una serie de pinturas de mediano formato, todas creadas como un trabajo común, que representan **paisajes a vista de pájaro**. Cada uno de estos paisajes representa una zona concreta, que se corresponde con la **vista aérea de la tierra natal de diferentes pintores**.

Centro Cultural Villa de Móstoles

**Hasta el 3 diciembre**

**Exposición: Tauromaquia**

El Centro Cultural Villa de Móstoles acoge, hasta el 3 de diciembre, la exposición "Tauromaquia", de la Red Itiner de la Comunidad de Madrid. La muestra está integrada por grabados originales que componen la serie denominada *Tauromaquia*, obra de uno de los grandes maestros de la pintura universal, Francisco de Goya y Lucientes.

*Tauromaquia* se estructura en tres partes: en la primera se hace referencia a la historia de la fiesta en España desde la antigüedad; en la segunda, el maestro presenta a las figuras de las dos escuelas principales del toreo en el siglo XVIII, la navarro-aragonesa (con el estudiante de Falces Juanito Apiñani y Martincho) y la andaluza (con Pepe-Hillo y Pedro Romero); y por último, en una tercera parte expone varios lances de la lidia con desenlaces trágicos.

Centro Cultural Villa de Móstoles

**Hasta el 17 de noviembre**

**Exposición: Ausencia**

El Centro Cultural Villa de Móstoles acoge hasta el 17 de noviembre, en la sala 2, la muestra pictórica Ausencia, de José Ignacio Lucía. Escenas urbanas y paisajes naturales nos invitan a reflexionar sobre la idea de la presencia y la ausencia. Personajes solitarios que obvian y se despojan del mundo que les rodea abstrayéndose, por un momento, de su mundo, su lectura y su pensamiento. Y por otro lado el ambiente inquietante de una ciudad o un paisaje vacío, en el que se espera que algo suceda, pero en el que no llega a acontecer nada.

Biblioteca Central de Móstoles

**Hasta el 30 de noviembre**

**Exposición: Bárbara Schneekloth**

La Biblioteca Central de Móstoles acoge, en su sala de exposiciones, hasta el 30 de noviembre la muestra pictórica de Bárbara Schneekloth.

Museo de la Ciudad de Móstoles

**Hasta el 8 de diciembre**

**Exposición: "V Centenario de la Patrona de Móstoles Nuestra Señora de los Santos"**

El Museo de la Ciudad (C/ Andrés Torrejón, 5) alberga, hasta el 8 de diciembre, la muestra "V Centenario de la Patrona de Móstoles Nuestra Señora de los Santos. Esta muestra cuyo montaje, a cargo de Blanca Corbí y Marina Otero, se estructura en 10 paneles con imágenes que van narrando cronológicamente la historia de Nuestra Señora de los Santos, una crónica gráfica donde se entrecruzan historia y leyenda.

Museo de la Ciudad de Móstoles

**Permanente**

**Exposición: Historia de Móstoles**

El Museo de la Ciudad de Móstoles acoge, en la planta baja del edificio, la primera fase de la exposición permanente titulada Historia de Móstoles. Una propuesta que nos acerca la historia del municipio, desde 1800 a nuestros días, a través de una maqueta de Móstoles de 1808, realizada por la Asociación Histórico Cultural 2 de Mayo, así como de diversos paneles informativos que contienen una importante carga didáctica. En ellos el visitante puede repasar los hitos más relevantes de la historia del municipio y conocer diversos aspectos de la época, de un modo ameno y mediante diversos recursos expositivos, como piezas arqueológicas, reproducciones facsímiles de documentos, maquetas, vídeos.

Centro de Arte 2 de Mayo

**Hasta el 1 febrero 2015**

**Exposición: Colección IX de la Fundación ARCO.**

Desde hace escasos meses el CA2M se ha convertido en la nueva sede de una de las colecciones de arte contemporáneo más significativas del país: la Colección de la Fundación Arco. Dicha colección está compuesta por 300 obras de 224 artistas clave para la creación contemporánea, nacional e internacional, y en ella se recogen las principales tendencias del siglo XXI y el último tercio del XX. Colección IX es la primera muestra en el CA2M de la Colección Fundación ARCO y presenta un recorrido por

las piezas más significativas. A través de estas obras es posible visitar los cimientos sobre los que reposa gran parte del arte actual, así como detectar algunos de los desarrollos posteriores.

## **CINE-VIDEO**

Centro de Arte 2 de Mayo

**DOMINGO 16 NOV. 18:30 H.**

**Video proyección: El futuro**

Luis López Carrasco, 2013, español, 67 min. Coloquio con Luis L. Carrasco

Un grupo de jóvenes bailan y beben en una casa. La atmósfera es festiva y alegre. La victoria del PSOE en las elecciones generales de 1982 parece reciente y la noche está contagiada de un espíritu de euforia y celebración. El intento de golpe de Estado del 23F, realizado tan solo un año antes, parece corresponder a otro tiempo, como si perteneciese a un pasado que se aleja a gran velocidad. Podríamos decir que en España, en 1982, todo estaba por venir, todo era futuro. Sin embargo, el futuro también parece aproximarse a enorme velocidad, como un agujero negro que devora todo lo que encuentra a su paso.

## **CONFERENCIAS**

Centro Cultural Villa de Móstoles

**Sábado 15 de noviembre**

**Conferencia: "Historia y Música"**

La Universidad Nacional a Distancia (UNED) ofrecerá, este sábado 15 de noviembre, de 11.00 a 13.00 h., en el Centro Cultural Villa de Móstoles, la conferencia "Historia y Música", a cargo del profesor de la UNED José Manuel Sabín. La entrada es gratuita hasta completar aforo. El análisis histórico de esta propuesta de carácter educativa-cultural se realizará a través de composiciones musicales. **La entrada es gratuita hasta completar aforo.**